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Aos 26(vinte e seis) dias do mês de outubro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fernando 
Holanda, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João  Catunda, José Marcio 
Filho,  Luciano Marinho ,Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, 
oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca 
Nelma. Nesse momento em discussão a Ata da sessão anterior, enviada 
eletronicamente. Passando para o grande expediente como primeiro orador 
vereador Leonardo Dias fala dos problemas existentes na secretaria municipal 
de saúde no tocante a falta de medicação, falta de cirurgias cardíacas, falta 
de fraudas falta do não uso do castra móvel, compras exageradas de pipetas 
dentre outros já citados por esse vereador nessa tribuna. Fala que esse 
vereador participou de uma reunião na secretaria municipal de saúde para 
tratarmos as demandas hora citadas. Diz compreender as dificuldades 
administrativas da Prefeitura de Maceió e os entraves da burocracia na 
administração pública e na reunião a preocupação de todos nós, está sendo 
em comum, em busca de solucionar as falhas efetivamente para que a 
população pare de sofre, em tempo que agradece a Prefeitura de Maceió, 
onde o papel desse vereador é de uma oposição propositiva. Por fim fala da 
intermediação junto ao executivo referente a falta de ônibus no São Jorge e a 
regulamentação dos taxistas que fazem lotação, onde a prefeitura se 
comprometeu a enviar a essa Casa Projeto de Lei para essa regulamentação. 
Diz que conversou com o secretário de governo Francisco Sales e solicitou 
que o mesmo enviasse para esse vereador essa PL, pois segundo 
informações a PL já está na Procuradoria Geral do Município e seria bom o 
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esforço de todos os pares para votar esse projeto antes do recesso. Em aparte 
a vereadora Silvania Barbosa parabeniza o orador referente a boa relação que 
o mesmo está tendo junto ao executivo, onde essa vereadora não tem tido a 
mesma sorte. Passa a falar sobre a situação da Empresa Veleiro que vem 
complicando a vida das pessoas, onde em breve nós podemos ter uma 
manifestação no vergel do lago por falta de transporte público, para a ponta 
verde e as pessoas que se direciona para esse destino estão sofrendo, bem 
como fala sobre a questão do moto taxistas e espera que seja resolvido. Em 
aparte vereador Siderlane Mendonça parabeniza o orador pelo seu trabalho 
mesmo sendo oposição, onde o executivo não faz distinção a nenhuma 
solicitação, apenas temos que entender o tempo das tramitações junto ao 
executivo. Fala que se a vereadora Silvania Barbosa quiser marcarei reunião 
da mesma com os nossos secretários. Em aparte vereador Joãozinho 
parabeniza o trabalho do orador enquanto parlamentar, em tempo que se dirigi 
ao líder do governo vereador Siderlane Mendonça para que o mesmo atenda 
minha solicitação para esse vereador possa se reunir com a secretaria de 
saúde municipal.  Retornando orador por fim agradece a todos. Segunda 
oradora vereadora Teca Nelma também discorre sobre a falta de transporte 
público no vergel, onde a população local vem sofrendo com essa falta. Passa 
a ler em tribuna resposta da SMTT, onde está esperando o tramite do 
processo, onde a população tem que esperar e até essa solução como fica a 
população. Em aparte vereador Francisco Holanda Filho diz que de fato essa 
demanda da Veleiro está atingindo a população, precisamos buscar uma 
solução imediata. Fala que vai levar essa demanda ao executivo em busca de 
uma solução. Em aparte os vereadores; Luciano Marinho, Fernando Holanda, 
Olivia Tenório, Joãozinho corroboram com o tema em questão. Terceiro 
orador vereador Cleber Costa passa a discorrer sobre as cobranças de taxas 
da SMTT junto aos motoristas de turismo, em tempo que destaca que a SMTT 
está cumprindo a sua função. Le em tribuna protocolo para isenção de taxas 
aos motoristas escolares e de turismo, onde a Prefeitura de Maceió vai 
encaminhar a essa Casa projeto referente a esse assunto, onde espera o 
apoio de todos. Registra que teremos festival gratuito de Cultura Nerd, na 
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praça multe eventos (pajucara), nos dias 30 e 31 de outubro do corrente ano. 
Quarto Orador vereador Samir Malta fala do abandono do Aeroclube, 
lembrando que o mesmo existe e temos que tomar conta par que o mesmo 
não acabe. Em aparte vereador Francisco Holanda Filho diz defender a saída 
do aeroclube para ir para área do aeroporto e dessa forma a região vai se 
beneficiar. Deixa claro que não é contra a importância do mesmo, porem que 
o mesmo vá para um local seguro. Retornando orador fala que no Plano 
Diretor esse tema cabe, onde o aeroclube tem sua importância. Passando 
para o Prolongamento, foram lidos; Projeto de Lei da vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolo de número 10200028/2021; Projetos de Lei do vereador 
Brivaldo Marques, protocolos de números; 10210019/2021 a 0210025/2021 e 
10210023/2021; Projetos de Lei do vereador Cleber Cosa, protocolos de 
números 10210003/2021, 10250038/2021 e 10250058/2021; Projeto de Lei do 
vereador Aldo Loureiro, protocolo de número 10250030/2021. Pela ordem 
vereador Siderlane Mendonça solicita a inclusão da mensagem na ordem do 
dia de hoje para aprovação dessa mensagem 64 da Prefeitura de Maceió, PL 
478/2021. O Senhor Presidente dentro da forma regimental vai inserir na pauta 
de hoje a mensagem do executivo, designando como relator da matéria o 
vereador Francisco Holanda Filho. Pela ordem os vereadores Leonardo Dias, 
Francisco Holanda Filho, Silvania Barbosa, Marcelo Palmeira e Siderlane 
Mendonca, discutiram a solicitação do líder do governo. Pela Ordem vereador 
Siderlane Mendonça solicita sessão extraordinária para votação em segunda 
discussão da PL para o Passe Livre. O Senhor Presidente deferi a solicitação. 
Feita a chamada para Ordem Do Dia, tendo número regimental, foram lidos 
e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Indicações do 
vereador Brivaldo Marques, protocolos de números 10210004/2021, 
10210005/2021, 10210029/2021, 10210030/2021, 10210032/2021 em 
discussão única; Indicações do vereador Fernando Holanda, protocolos de 
números; 10250001/2021 a 10250006/2021 em discussão única; Indicações 
do vereador Leonardo Dias, protocolos de números 10220005/2021, 
10220006/2021 em discussão única; Indicação do vereador Marcelo Palmeira, 
protocolo de número 10250025/2021 em discussão única; Indicações do 
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vereador Oliveira Lima, protocolos de números 10060005/2021, 
10170008/2021, 10170007/2021, 10060008/2021, 10060007/2021, 
10250008/2021 a 10250015/2021 em discussão única; Indicações do 
vereador Siderlane Mendonça, protocolos de números 10250020/2021, 
10250022/2021, 10250023/2021, 10250026/2021, 
10250027/2021,10250036/2021, 10250035/2021, 10250034/2021, 
10250033/2021, 10250032/2021, 10250027/2021; 10250039/2021, 
10250041/2021, 10250043/2021, 10250045/2021, 10250046/2021, 
10250049/2021, 10250050/2021 a 10250057/2021 em discussão única; 
Indicações do vereador Eduardo Canuto, protocolos de números 
10250044/2021 e 10250042/2021 em discussão única; indicação do vereador 
Davi Davino, protocolo de número 09090022/2021 em discussão única; 
Moções da vereadora Teca Nelma discutido pela autora e a vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos de números 10200027/2021, 10210001/2021, 
10210002/2021 em discussão única; Projeto de Lei do vereador Oliveira Lima, 
protocolo de número 04280067/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do 
vereador Fernando Holanda, protocolo de número 02040089/2021 em 
primeira discussão ; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo de 
número 07010021/2021 em primeira discussão. Mensagem do Executivo de 
número 064/2021 em primeira discussão, discutido pelos vereadores; 
Leonardo Dias, Cleber Costa, Joãozinho, aprovado com a abstenção do 
vereador Leonardo Dias. Passando para o Expediente Final, não teve 
oradores. O senhor Presidente declara encerrada a sessão e convoca uma 
extraordinária logo após o termino desta para a votação da mensagem do 
executivo para o passe Livre Estudantil. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para para o dia seguinte em 
horário regimental Maceió, 26 de outubro de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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